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Vendredi 28 juin 15h - Roquevignon Thèse Christian MARTIN 

Lundi 15 juillet 10h30- Nice-NEF Séminaire EUROPE par Madame Béatrice 

Saint Cricq 

27 Septembre Conseil Scientifique OCA 

* Nuit des Coupoles Ouvertes du 22 juin au Plateau de Calern 

· Malgré une température hivernale, un vent violent, et le match de foot, la Nuit des 
Coupoles Ouvertes a reçu de nombreux visiteurs. Les services techniques ont 
comptabilisé plus de 1300 véhicules, ce qui représente environ 3000 personnes. Certains 
curieux arrivaient encore après 23h. En conclusion ce fut encore un succès grâce aux 
dévouement de nombreux collègues que nous remercions. 

* Lu pour vous 

SFSA n°73 

Projet de publication électronique de A&A : description par James Lequeux des grandes 
lignes du projet proposé par A&A et des raisons qui motivent de tels changements. 
Réactions de chercheurs - La SFSA participera à ce débat en relayant vos messages pare
mail à l'ensemble de ses adhérents. 

SFSA n°74 

Colloque : Brown dwarf s and extrasolar planets workshop - 17,20 mars 1997 - Puerto de 
la Cruz, Tenerife (Espagne) 

Atelier interaction matière-rayonnement dans les milieux astrophysiques dilués - Obs. 
Besançon 19 ,20 septembre 1996. 

BIOP p. 234 : résultats de la section 14 

Poste d'astronome recherché à l'Institut du Télescope Spatial de Baltimore (USA) 

Lauréats du prix du livre d'astronomie: Marc Seguin, Benoit Villeneuve, Daniel Kunth, 
Jacques Lanzmann Michel Boujenah 

* Fermeture du restaurant de Nice (Note de la direction) 

Le restaurant de Nice sera fermé pour les congés du 29 juillet au 30 Août 19% inclus. Le 
service reprendra le 2 septembre. 

* Enlèvements de poteaux sur le crête de Nice 

Des poteaux EDF inutilisés et particulièrement mal situés sur la crête ont été enlevés le 20 
juin par une entreprise extérieure, sur financ~ment du projet museal ( en attendant 
l 'PnlPvPmPnt riP .. ~ ;rntn~~ lnr~m1P. le h11ciPP.t le nermettra). 



* Billets cinéma PATHE 
Des billets tarif réduit au prix de 37F sont disponibles chez D. Benotto. Attention aux 
détenteurs de billets valables jusqu'au 30 Août ! 

* Comité de pilotage de l'informatique de gestion 

Le Comité de pilotage de l'informatique de gestion s'est réuni le 17 juin pour prévoir les 
conditions d'implantation du nouveau logiciel de gestion financière et comptable 
NABUCO. Cette implantation devra se faire en concertation étroite avec les départements 
et les personnels chargés des finances et de la comptabilité, et des stages de formation 
sont prévus. Les informations nécessaires seront communiquées dès la rentrée de 
septembre. 

* Véhicule de service du site de Nice 

En raison du kilométrage du véhicule Peugeot 205, ce dernier sera réservé aux liaisons 
inter-sites. A titre exceptionnel il pourra être utilisé pour des destinations distantes 
d'environ 100km de l'Observatoire de Nice 

* Relevé des conclusions du C.A. de l'OCA séance du 18 juin 1996. (Comm. G. Estadieu) 

Sur proposition du directeur, les points suivants sont rajoutés à l'ordre du jour : 

- Convention de coopération scientifique avec le C.U.S.T. 

- Délégation à accorder à la section permanente du C.A. pour la préparation d'une 
décision Modificative Provisoire. 

Après l'exposé du Directeur, le C.A. passe à l'étude des conventions : 

* OCA-PARSEC: est adoptée après quelques modifications 

* OCA-DLR : certaines précisions doivent être encore apportées sur les points suivants : 
responsabilité civile pendant les expériences, Propriété de la caméra, Sauvegarde 
d'utilisation du télescope selon les besoins de l 'OCA. La convention est adoptée 

* OCA-CAES: les jours et heures d'accueil sont à préciser dans la convention, qui est 
adoptée par le C.A. 

* OCA-CEA : le projet, après révision sera adressé pour avis au service juridique de 
l'INSU. 

* OCA-CUST: le projet est adopté. 

Questions financières: 

- Le compte financier 1995 est approuvé à l'unanimité. 

- Sur proposition de Cl. Cousin, le conseil accepte la création d'un "Fonds de provision 
pour risque". (Unanimité moins une abstention). 

- La D.M. n° 1 de 1996 est adoptée (Unanimité moins une abstention). 

- Délégation est donnée à la section permanente pour préparer une D.M. provisoire ( dès 
signature du quadriennal). 

- Primes de charges administratives : Les fonctions de Directeur-adjoint continueront à 
ouvrir droit aux primes de charges administratives. Cette proposition est adoptés par le 
C.A. 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15h20. La date du prochain conseil est 
fixée au mardi 10 décembre 1996. 
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